

COMUNICADO DE PRENSA

MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS DE CHILE VISITA A HOLANDA

Entre los días 6 y 8 de junio el Ministro de Obras Públicas de Chile Sr Ricardo Lagos y el Vicepresidente Ejecutivo del Comité de Inversiones Extranjeras, Sr. Eduardo Moyano y el Director de Concesiones, Sr. Carlos Cruz, realizaron una visita a los Países Bajos, con el objeto de promover las inversiones en Chile, en particular en obras de infraestructura mediante la nueva Ley de Concesiones que permite al sector privado entrar en las licitaciones para la construcción y administración de estas obras.

El ABN-AMRO Bank organizó un seminario con el apoyo de PROCHILE (Oficina de Promoción de Exportaciones, con sede en Amsterdam) en el que participaron representantes de importantes empresas holandesas y belgas especializadas en obras civiles.

El Ministro Lagos cumplió un programa que incluyó audiencias con el primer Ministro W. Kok, el Ministro de Economía H. Wijers, autoridades del Ministerio de Transportes, el Presidente de la Segunda Cámara, miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores y de Economía del Parlamento y el Alcalde de Rotterdam.

El Ministro de Obras Públicas visitó asimismo las instalaciones del aeropuerto de Schiphol y del Puerto de Rotterdam.

* Día 6 de junio:

El Banco ABN-AMRO, principal banco de Holanda, uno de 15 bancos más importantes del mundo, fue sede del seminario Sobre Inversiones Extranjeras en Obras Públicas en Chile, con Sistema de Concesiones. Al seminario realizado en las oficinas centrales del Banco asistieron los principales empresarios del área de la construcción de obras públicas, tanto de Holanda como de Bélgica, al término del cual tres empresas constructoras están ya evaluando la posibilidad de participar en las próximas licitaciones.

* Día 7 de junio:

Durante la audiencia con el Jefe de Gobierno holandés, el Ministro Lagos, acompañado del Embajador Germán Molina le hizo entrega de la invitación oficial del Presidente Eduardo Frei para que realice una visita a nuestro país. El Primer Ministro W. Kok acogió positivamente esta invitación y aseguró que el próximo viaje que realice a América Latina incluirá de todos modos a Chile.

También se trató el tema de las relaciones de Chile con la U.E., con Mercosur y el Nafta. El Ministro Lagos explicó detalladamente las políticas del Gobierno chileno en relación con estas

organizaciones. Además se refirió a las materias que fueron el objeto específico del seminario organizado por el ABN-AMRO Bank, del cual el Ministro Lagos fue el principal expositor.

Posteriormente el Ministro Lagos, acompañado del Embajador Germán Molina y el Vice presidente del Comité de Inversiones Extranjeras Sr. Moyano tuvieron un encuentro con el Ministro de Economía Sr. H. Wijers en el que se consideraron aspectos de la cooperación entre los dos países. Asimismo se analizó el estado de la economía de ambos países.

El Ministro Lagos, acompañado del Embajador Germán Molina, se entrevistó con el Presidente de la Segunda Cámara de los Estados Generales (Parlamento) Sr. W. Deetman y miembros de las Comisiones de Relaciones Exteriores y de Economía. Se prestó especial a los temas de las relaciones entre Chile y la Unión Europea, el Nafta y el Mercosur, así como los vínculos entre Chile y los Países Bajos.

La jornada terminó con una recepción ofrecida por Embajador de Chile al Ministro R. Lagos, a la cual asistieron, entre otros, Embajadores de la Unión Europea, Estados Unidos, latinoamericanos y personeros de la Banca y la construcción.

* Día 8 de junio:

El Ministro Lagos, acompañado del Embajador Germán Molina, sostuvo una entrevista con el Alcalde de Rotterdam, Sr. Bram Peper. La conversación giró fundamentalmente en torno a las vinculaciones del Puerto de Rotterdam, que pertenece administrativamente a esta Municipalidad, y el sistema portuario chileno. Se exploró la posibilidad de cooperación a propósito del Memorandum de Entendimiento que dicho Alcalde suscribió en su visita a Chile, con el señor Ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Narciso Irureta.

Posteriormente la comitiva realizó una visita a las instalaciones del puerto a bordo del barco "Thalassa". Durante el almuerzo ofrecido por las autoridades del puerto y la Municipalidad, el Ministro Lagos conversó con el señor A.W.G. Thyse, director de Obras Públicas del Municipio, sobre las inversiones del sector privado en obras de infraestructura portuaria.

Al término de su visita a los Países Bajos el Ministro Lagos expresó su satisfacción por el desarrollo fructífero de las conversaciones sostenidas en este país.